



• **BIO EN HAUTS-DE-FRANCE** •
Groupement Régional de l'Agriculture Biologique

Communiqué de presse

Phalempin, le 8 septembre 2022

Campagne « Manger Bio et Local c'est l'idéal ! » du 16 au 25 septembre dans les Hauts-de-France et dans toute la France



« Manger Bio et Local c'est l'idéal ! », c'est avec ce slogan simple et efficace que les producteurs bio des Hauts-de-France invitent les consommateurs à découvrir, déguster, consommer et surtout privilégier les produits de saison issus de la production biologique locale. Des actions d'information et de sensibilisation sont organisées en Hauts-de-France et dans toute la France, du 16 au 25 septembre 2022.

« Manger Bio et Local, c'est l'idéal ! » est une opération de communication visant à sensibiliser aux enjeux de l'agriculture biologique et des circuits courts ; mieux faire connaître les contributions positives de l'agriculture bio locale (emplois, protection de l'environnement et de la santé...) aux citoyens ; faire découvrir pourquoi et comment consommer des produits bio en circuits courts ; montrer qu'on peut concilier consommation locale et bio... « Manger Bio et Local, c'est l'idéal ! », c'est une occasion de rencontrer les hommes et les femmes qui œuvrent tous les jours pour produire des aliments sains, de qualité et riches de sens pour les consommateurs.

Une dizaine d'événements organisés pour le grand public

Visites de fermes, marchés de producteurs, ateliers de transformation... Les producteurs sont fiers de présenter leur métier et le mode de production qu'ils ont choisi de pratiquer. C'est le moment pour petits et grands de venir découvrir pendant quelques heures le fonctionnement d'une ferme biologique, de venir à la rencontre des animaux de la ferme, voir les bâtiments d'élevage, atelier de transformation... Les acteurs de l'agriculture biologique ont aussi à cœur de démontrer qu'acheter des produits bio locaux ne coûte pas forcément plus cher et que l'agriculture biologique apporte bien plus que des produits sains, exempts de produits chimiques. Ces rendez-vous sont l'occasion d'échanger sur l'agriculture biologique et ses multiples contributions positives.

L'organisateur de la campagne

Association au service des agriculteurs, des collectivités et de l'ensemble des acteurs de la filière, Bio en Hauts-de-France soutient un projet de développement cohérent, durable et solidaire de la bio pour faire face aux défis alimentaires, environnementaux, sociaux et économiques de nos territoires.

Bio en Hauts-de-France intervient auprès des agriculteurs, des opérateurs économiques et des collectivités. Ses missions concernent tous les leviers favorables au développement de l'agriculture biologique : accompagner les agriculteurs dans leur projet / améliorer la performance des systèmes bio / contribuer à structurer des filières biolocales, durables et équitables / accompagner la transition agricole et alimentaire dans les territoires.

Pratique

- « Manger Bio et Local, c'est l'idéal ! », du 16 au 25 septembre 2022
- Programme en ligne : www.bio-hautsdefrance.org/actualites-bio/manger-bio-et-local-cest-lid%C3%A9al-16-au-25-septembre-2022
- Affiches et flyers sur demande

Contact presse : Tessa Durand, responsable communication : 07 87 32 86 37 – t.durand@bio-hdf.fr

